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المقال الاخير

الأخ المناضــل اللواء أحمد ســعيد بن 
بريك ، رئيس الجمعيــة الوطنية للمجلس 
الانتقــالي الجنوبي اطلق يومي الســبت 
والأحــد الماضيين تحذيرات في سلســلة 
تغريدات على حسابه الرسمي في "تويتر" 
الشرعية عن عقد  تحذيراته لمن اســاها 
أي اجتاعات في مدينة ســيئون – كبرى 
بالقول  وتوعدها  حضرمــوت  وادي  مدن 
:" قد انذر مــن اعذر .. وقــد نفذ صبرنا 
الاثنين  الصادر  )راجع "الأيام" في عددها 
ان  الصحيفة  وبحسب  2021م"  يوليو   26
انباء تــرددت ان البرلمان )المنتهية شرعيته 
في  اجتاعه  سيعقد  طويلة(  سنوات  منذ 

سيئون.
المناضل المجرب بــن بريك قال متوعدا 
:" نزلزل الوادي وســيئون تحت اقدام من 
باعوا مأرب ويريدون يشرعنون انفســهم 
في ارض الجنــوب " ، مضيفــا :" اذهبوا 

للجحيم انتم وشرعيتكم".
واختتم نوبــة غضبــه :" لا لعقد أي 
اجتاعات مجلس النــواب أو الحكومة .. 

النصر للجنوب والمجلس الانتقالي".
اقــول للمناضل الصلب بــن بريك :" 
صدقــت يا أبــا عصام كعادتــك ولم يأت 
تحذيرك من فراغ فشعب الجنوب قد حسم 
واوضــح للعالم أجمع ان شــعب الجنوب 
قد افــرز الابيض من الأســود والانتقالي 
يراه العــالم على الارض في الجنوب وبات 
معروفات للعالم شرقا وغربا بأن 22 مايو 

1990م قد بات في حكم اللاغي والباطل
اقول لسلطان البركاني رئيس ما يسمى 
بمجلس النواب ومن معه : لو كنتم رجالا 
لعقدتم اجتاع مجلس النواب الذي انتهت 
صلاحيته منذ سنوات او اجتاع الحكومة 
المعينية في تعــز أو الحديدة ، أما الجنوب 
سيســتعد لحصد كل ما تم نهبه من ارض 
وبحار وجبال الجنــوب من ثروات وما تم 
نهبه من اراضي الجنوب وخاصة في مثلث 
عدن ولحج وابين ما تــم نهبه من ثروات 
شبوة وحضرموت وفي اعتقادي ان الناتج 

الاجالي يقدر بالتريليونات.
نفذ صبرنا يا أبا عصام وعلينا أن ندافع 
عن حقوقنــا ومطالبنا المشروعة من أجل 
استرداد ارضنا واســتعادة كل ما تم نهبه 
من اراضينا وجبالنا وبحارنا والعالم معنا.

اننــا اصحاب حق يا أبــا عصام والله 
ســمى نفســه الحق ولذلك فهو سبحانه 

وتعالى معنا ..

نجيب محمد يابلي

صدقت يا أبا عصام :" 
نفذ صبرنا"

هل الجريمة التي ارتكبها بن دغر في آل كثيري و العطاس 
في بطحاء شبام حضرموت تنتهي بتقادم الوقت؟ 

عندما كان الحــرس الجمهوري والقوات الخاصة 
تطوق عدن في كل متر وعندما كانت الشرعية الحالية 

في المعاشيق  تسبح باسم صالح صبح وليل.
  نشرت في صحيفة "الأمناء" تصريح قوي للشيخ 
طــارق الفضلي   بحيث كان مخــزن عندي في مقر 
الصحيفة كلا من المحامي علي الصياء والمحامي نبيل 
الشعبي ومحمد مسعد  العمودي والشهيدين  وجدي 
العقلة  بالإضافة إلى الأســتاذ عيدروس باحشــوان  
وعبدالرحمن أنيــس وعدد من الزملاء وقالوا لي قلبك 
قوي بتنشر  تصريــح الآن بيوصل من أبين الصحفي 
عبدالخالق الحود  ومعه التصريح قلت لهم وانا والله 

ما ارجع .
المهم وصل الحود  وشفت التصريح وبطني ورمت  
لگن خلاص أعطيت وعد وكان شرط الشــيخ طارق 
المسجل صوتيا بعدم حذف أي فقرة مالم التصريح لا 

ينشر وبعض من فقرات التصريح :
لــن تخيفنا قــوات العميد أحمد عــلي ) المايع ( 
ولا الحــرس الخــاص التابعة  لطــارق  )الثور ( ولا 
الأمــن القومــي التابع لعار ) الحــار ( وتم نشر 
التصريح كا هو ووصلت الصحيفة إلى المعاشــيق 
يوم الخميس كــا أذكر وكنت في مقر الصحيفة مع 
الأستاذ عيدروس باحشوان وهاشم بحر وفي الساعة 
السابعة من المســاء تلقيت مكالمة ورديت وقال لي: 
صحيفة "الأمناء"،  قلت لــه:  نعم قال: الرئيس علي 

عبدالله صالح يريد أن يتكلم مع رئيس التحرير، فقلت 
له: مالك يا عبده رئيس بســخرية لأنني اعتقدت انه 
يكذب وبسرعة قال: معك الرئيس وناديت  الأســتاذ 
عيدروس أن يتأكد اثناء حديث صالح معي قال: ايوه 
هو فقلت: أهلا وســهلا بالرئيس قال: الأستاذ عدنان 
الاعجم قلت له: نعم وكان أول واحد يقول لي يا أستاذ 
.. قــال: الصحافة أخلاق، قلت لــه: اكيد ورد: ما هذا 
الذي نشرتوه  على قائد الحــرس انا القات عندي مر 
نجعت  فقلت له يا ســيادة  الرئيس ناقل الكفر ليس 
بكافر انا نشرت تصريح الشــيخ طارق وهو المسؤول 
على تصريحه والتصريح مسجل بصوت - فقال لگن 

هذا الكلام فيه بذاءة.
وفي الأخير قال اريد اســمع التصريح سينتظرك  
شــخص في بوابة المعاشــيق فقلت لــه: على طول 
بأســتأذن من الشــيخ طارق واحضر لك ) السيدي ( 
واتصلت على الشــيح طارق وقال هذا المطلوب انديه 
وعلى طول اتصلــت على الحود جننــت فوقه قلت 
الان تجيب لي الســيدي  وبالفعل جابه وتوجهت إلى 
المعاشيق الساعة التاسعة مساء وقلت للسائق هشام 
مبارك رحمة الله تغشــاه  في الطريــق إذا قالوا أين 
الاعجــم  قول انت الاعجم إذا في شيء انا بهرب وعند 
وصولنا إلى المعاشــيق عرفنا بأنفسنا وكان عندهم 
خبر وقال شــخص عقيد كان يرتدي بدلة عسكرية 
أين الأســتاذ عدنان اهلا وسهلا فقال السائق بحسب 

الاعجم  انــا  الاتفاق: 
وقال العقيد حياك الله 
كان  كل كلامه ترحيب 
وأدب بعدها قلت له انا 
بس  الاعجم  عدنــان 
قال  أمنية  اجــراءات 
لك هــو عدنان ضحك 

وجاب كلام جميل المهم انتهت المشكلة بسلام.
الخلاصة.. كان  عفاش يمتلك جيش من الصحفيين 
المحترفين كانوا جاهزين لإرضاء عفاش وبيمسحوبنا 
الأرض أو حتــى كان بمقــدوره  انزالنا تحت الأرض  
وهذا مالم يحــدث وحاليا في عهد الشرعية نتحاشى  
ذكــر الرئيس هادي  أو اقربائــه  حفاظا على الحمه 
الجنوبيــة ولم ننشر خبر يمس الرئيــس منذ توليه 
الســلطة وهذا نهج نحن اتخذنــاه  بل وكنا من أكبر 
الداعمين له في الصحيفــة وكل ما كتب موجود في 

الصحيفة والموقع منذ توليه الرئاسة .
ولكن مع هذا لم نســلم من المطابــخ المقربة من 
الرئيــس هادي  بتلفيــق  التهم ولدخــول حتى في 
اعراضنا  وتســليط صحفيين ونشــطاء ونشاطات  
لمهاجمتنا  ويعتقدون بهــذه الأعال بأنهم يخدمون 
الرئيس هادي ولكن هم يسيئون له  ويواصلون  نزيف 
النقاط من رصيده  .. فالقضية الجنوبية بالنسبة لنا 

هي مصير نكون أو لا نكون وبالله الحول والقول.

) للتذكير  ( في خليجي ) 20 (

وهل سوف يأتي يوم ويمتثل أمام العدالة ليلقي جزائه؟.. 
وللعلم هناك أناس حضروا الواقعة ولازالوا احياء وهم على أتم الاســتعداد للشهادة 

أمام القضاء!..

المحمدين ســيقودان الأمــة للعودة إلى ما قبل  الربيــع  العربي،  لهذا إعلام  
الإخوان  يوجه  كل سمومه لاستهداف السعودية والامارات.

صورة صورة 
وتعليقوتعليق

أعجمياتأعجميات

عدنان الاعجم

تونــس  تغتســل 
من نجس  الإخوان

إليها :
حــرب  المحــرر  الجنــوب  يواجــه 
وحــرب  المرتبــات  وحــرب  الخدمــات 
الجبهات ، وحرب رفع رسوم الجمارك 
بمينــاء عــدن وقــرار البنــك المركزي 
الهادف إلــى انهيار العملــة والتضخم 
القاتل وتداعياتــه على المواطن ، انها 
حرب كســر عظم وكسر ارادة وتنسف 
ما حمله اتفــاق الرياض من معالجات 

اقتصادية وأمنية ومعيشية .!
فضل الجعدي


